

# 「子どもたちの笑顔のために」

～できる範囲で無理なく楽しく～



## PTAだより

令和6年 3月吉日  
発行者 七次台小学校PTA  
会長 小川 剛志  
家庭数 456家庭  
2月28日 全体委員会にて

令和5年度PTA会長 小川 剛志

日頃から、PTA 活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

PTA 会長の小川でございます。今年度のPTA だよりも今回で最後となります。

今年度始め、PTA 会長という大役を仰せつかった頃は、右も左も分からず、そもそも「PTA」というものが何なのかも分かっておらず、不安でいっぱいでしたが、先生方、保護者の皆さま、PTA 役員の皆さまにお力添えをいただいたおかげで、会長職を全うすることができましたと感じます。

この1年間を振り返りますと、新型コロナウイルスが第5類に移行し、さまざまな制約があったコロナ禍から脱却し始め、以前とは違った子供たちの笑顔が生まれた1年間、そして私達、大人も子供たちに笑顔になってもらおうとワクワクできた1年間だったと思います。

さて、来年度は七次台小学校創立40周年を迎えます。

来年度は、今年度よりも多くの「子供たちの笑顔」が生まれるよう、皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



## 校長 本間 賢一

平素よりPTA活動並びに本校教育活動にご理解、ご協力を賜り、御礼申し上げます。早いもので、今年度も残りひと月ほどとなり、学校では、今年度のまとめの活動を行っているところです。

新年を迎える会で大谷翔平選手から届いた、グローブを紹介しました。早速、授業などで使っています。大谷選手をよく知らない子もいるかと思い、2月の全校集会で話をしました。話をするにあたり大谷選手のことを調べていくと、目標をしっかり持ち、コツコツ努力を重ねる大谷選手の姿が浮かび上がってきました。



教室には子どもたちの新年の目標が書かれて掲示してあります。その目標をかなえるために、努力し続けられるよう支援していきたいと考えています。



1月に「夢講座」で「あすチャレ! スクール」を全学年で実施しました。車いすバスケットボールのゲーム体験を行ったり、話を聞いたりしました。世の中には、障がいをもった方々をはじめ、高齢者の方々、妊婦さん等いろいろな立場の方々がいらっしゃいます。皆が幸せに暮らしていくためには、お互いの立場(思い)を理解することが重要になってきます。今回は、障がいや多様性への理解、夢や勇気を持つなどを考える良い機会となりました。

この「夢講座」が開催することができたのは、PTAの皆様のご理解があったからです。PTAの皆様には準備等をありがとうございました。

今年度、校長として、PTAの運営委員会や美化作業などに、何度か参加させていただきました。そのたびに感じたのは、運営を進めるみなさんの温かい雰囲気と、子供たちのために自分たちができていることをやっていこうという熱意でした。来年度、本校は40周年を迎えます。落ちついた中にも活気のある七次台小学校をより良くしていくためにも、PTA活動に更なる協力をいただきますようお願い申し上げます。



## 【広報委員会より】



日頃より広報の活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます！

今年度は行事も増え、子どもたちが楽しく行事に参加する様子を、なないろプレスに掲載することができ、とても嬉しく思います。

広報委員の方々に協力して作り上げた、なないろプレスを皆様にお届けできたこと、1年間、無事に活動できた事、心より感謝申し上げます。ありがとうございました！

広報委員長

## 【ベルマーク委員会より】



3年目のベルマーク委員長をさせていただきました。皆様のおかげでここ数年の目標であったひな壇を購入できました。今のところ次の購入は決まっておりませんが、捨ててしまうとゴミになってしまうベルマークをコツコツとみなさんで貯めて学校用品になる素敵な活動をこれからもよろしくお願いいたします。皆様のご協力に感謝いたします。

ベルマーク委員長

## 【学年委員会より】



学年委員の活動は主に、夏休みの花壇の水やり、運動会の誘導・片付けでした。水やりは日ごとにグループを作り、グループ内で水やり箇所の分担・時間等も自由に決めて活動をして頂きました。各自都合の良い時間で水やりを行なうグループが多く、仕事をしていても無理なく活動が出来たとのお声が多数ありました。

運動会の誘導も時間帯の希望に合わせて交代制で行うことで、全員が活動に参加して頂くことが出来ました。前年度より人数が少ない中での活動でしたが、委員の皆さまのご理解ご協力のおかげで無事活動を終えることが出来ました。1年間ありがとうございました！

学年委員長

## 【校外委員会より】



今年度は28名での活動でした。

想定より人数が少ない中でしたが、皆様協力的で見守り時の活動報告でも子供達の事を良く見てくれているなど感じる事も多く助かりました。

また、笑顔で挨拶してくれる子やこちらからの声かけに元気に返事をしてくれる子が増える度、私の方が元気を貰いました。

委員さんだけでなく、保護者の皆様、本部の方々、先生方、ボランティアさん含め地域の皆様のご理解ご協力のお陰で大きな事故なく一年終えられた事を感謝します。ありがとうございました。

校外委員長

## 【美化委員会より】



年7回活動予定の中で悪天候により中止の日もありましたが、年6回活動する事が出来ました。活動中、学校内で子供達の真剣な表情や楽しそうな姿を見ていると、改めて、沢山の委員さんの協力により子供達が有意義な学校生活が送れていると実感致しました。

今年度より再開されたプール授業は美化委員の協力がとても大きかったのではないかと思います。今後も委員の方々がより一層楽しく参加できる委員会として発展していく事を願っています。

委員長として至らない点が多々あったと思いますが、協力的な委員の方々ののおかげで有益な時間を過ごす事ができ、無事活動を終える事が出来ました。

一年間本当にありがとうございました。

美化委員長

## 【選考委員会より】



今年度の選考委員は9月から5人の少人数でスタートしました。みなさん仕事があったので、できる人が出て協力してやりました。

しかし書面だけではなかなか決まらず色々な方に協力して頂き声掛けしてきました。ギリギリでやっとなんとか決まった次第です。声掛けにより役員をやってくださる方もいたので、声掛けと人との繋がり的重要性を再認識しました。委員の皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです！

また色々相談に乗って頂いた庶務さん副会長さん本当にありがとうございました！来年度もよろしくお願い致します。

選考委員長

## 【卒業対策委員会より】



今年度の卒業対策委員会は6名で活動しました。3組にはいませんでしたが皆で協力しながら行いスムーズに進める事ができました。

6年生の保護者の皆さまには物価高騰で追加徴収をお願いし、ご迷惑をお掛けし申し訳ありませんでした。

また大切な積立金を任せて頂きありがとうございました。

子ども達、お世話になった学校や先生方に喜んで頂けたら幸いです。

卒業対策委員会

## おはなしシュッポー

今年度は、給食時と昼休みにそれぞれ放送での読み聞かせと対面での読み聞かせをおこない、ロング休みには大型紙芝居の上演もおこないました。

入学・卒業祝いで読んだ本なども合わせると、全部で70冊ほどの本を読むことができました。読んだ本の紹介もお便りで配信していますので、ぜひご覧ください。

学校や通学路で、私たちの読み聞かせを楽しみにしてくれている子どもたちを見かけると、とても嬉しい気持ちになります。おはなしシュッポーの活動に少しでも興味のある方は、ぜひ一度見学にいらしてください。メンバーは随時募集中です。

今年度も先生方・PTA会員の皆さまには、私どもの活動にご理解ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

来年度もよろしく願いいたします。

おはなしシュッポー 一同

## 七小バレーボールサークル

日頃よりPTAバレーボールサークルの活動にご理解、ご協力頂き有難うございます。

新型コロナウイルスが5類に移行し、私たちも今まで以上に練習に打ち込むことが出来るようになりました。白井市PTA親睦バレーボール大会や、七清杯などの試合においても、拾って繋いで粘り強く戦うことが出来、練習の成果を存分に発揮することが出来ました。

来年度も皆さまにご支援を頂きながら楽しく活動していきたいと思っております。

今後とも宜しく願いいたします。

バレーボールサークル 一同

## こども110番



- 第2回三校合同こども110番会議  
日時:11月28日(火) 10:00から
- 令和5年度通学路危険箇所要望書 回答会  
日時:2月29日(木) 15:00から 場所:市役所東庁舎3階302・303会議室  
☆今年度中に【白井市こども110番だより】【七次台中学校区こども110番だより】【回答書】  
をホームページに掲載します。
- 校内・地域協力者への更新について  
ご協力いただいているご家庭にお手紙を配付しました。3月中に希望者へ、新しいステッカーを配付します。今年度もたくさんのご協力ありがとうございました。

## 報告事項

- 令和6年度委員募集について
  - 現在、定員に達していない委員会の募集中です。お手紙を確認の上、皆さまのご協力をよろしくお願いたします。
  - 各委員会の引き継ぎと顔合わせについては、決定次第、お知らせします。
  - 校外委員会の顔合わせ  
日時:3月19日(火)9:30から 場所:図工室
- 夢講座『あすチャレ！スクール』について  
内容:車いすバスケットボール
- 会計報告について
  - 収入の部【資源回収奨励金】の追加  
七次台小学校PTAは、本年度より白井市が行なっている資源回収運動の登録団体となりました。  
この運動は、登録団体が資源ゴミの回収を実施した場合に回収量1キログラムにつき金5円を奨励金として受け取ることができるものです。  
奨励金は年に2回、上期分と下期分に分けて支給されます。今年度の回収実績は決算報告に記載されていますので、総会資料でご確認ください。



## 七次台小学校40周年記念について

- マチコミメールにて、「あにば一さりー」を配信しております。40周年記念についてのことが掲載されていますので、ぜひご覧ください。
  - 令和5年度中に周年関係の支出はございません。今後支出が発生する場合は、周年行事積立金より捻出いたします。
- 今後も皆さまにご理解いただきながら、40周年を迎える準備を進めていきたいと思ひます。これからもご協力のほど、よろしくお願いたします

## 承認事項

- 来年度活動テーマ案  
『子どもたちの笑顔のために』 ～できる範囲で無理なく楽しく～
- 規約の改定案
  - 卒業対策委員会について  
＜現行＞「第6学年の学級より若干名」 → ＜改定後＞「第6学年より若干名」  
改定理由:学年全体の卒業対策委員とし、委員を確保しやすくするため
  - 生花代の増額について  
(内容は、総会資料でご確認ください)  
改定の理由:時勢に応じた価格にするため
- 来年度予算について
  - (運営費内)【総会費】について  
今年度まで予算にありました【総会費】ですが、今後は書面議決も併用しながら総会を開催する予定です。現在【総会費】は、印刷用紙代のみで賄えておりますので、来年度の予算からは項目を削除します。
  - (運営費内)【事務費】について  
コロナ対策費の削除と熱中症対策費の見直しを行います。
  - (運営費内)【渉外費】について  
コロナ前同等の予算でしたが、年間を通し確認し、見直しを行います。
  - (活動費内)行事費について  
主に運動会の時に使用しております。警備費が上がったことにより増額と、児童への参加賞は一人当たりの金額を決め人数分で算定し増額となる予定です。
  - (諸費内)【謝恩費】について  
今年度まで『慶弔費』として組んでいたもので、離任される先生方への花束代となります。『慶弔費』から捻出しておりましたが、実際に慶弔費の支出があった際に、花束代の確保が難しくなりますので、これを確保するため、新たに予算枠を追加します。  
今後の『慶弔費』ですが、例年支出があるわけではありませんので、独立した予算は組まず、その都度予備費から充当することとします。(予算案【予備費】備考に記載)・
- 令和6年度本部役員について  
次年度本部役員は、すべての役職で内定が決まりました。選出に際して、ご協力ありがとうございました。



## 総会のお知らせ

日時:4月25日(木) 午前中 場所:図書室

- ◇ 一般会員の参加、傍聴も可能です。
- ◇ 一般会員は、委任状または書面表決書の提出で総会に出席したことになります。
- ◇ 詳細は、4月に配付の総会についてのお知らせでご確認ください。



## これまでの活動

- 11月 7日 第3回運営委員会  
10日 美化委員会 窓掃除  
14日 選考委員会 活動日  
卒業対策委員会 活動日  
15日 おはなしシュッポー活動日  
30日 ベルマーク委員会 2役作業日
- 12月 4日 選考委員会 活動日  
7日 第3回本部役員会  
11日 選考委員会 活動日  
12日 卒業対策委員会 活動日  
18日 ベルマーク委員会 作業日
- 1月 12日 印刷作業 本部役員  
16日 卒業対策委員会 打合せ  
22日 おはなしシュッポー活動日  
23日 選考委員会 活動日  
26日 新入生保護者説明会(副会長)  
31日 おはなしシュッポー活動日
- 2月 2日 選考委員会 活動日  
7日 美化委員会 体育館清掃  
9日 卒業対策委員会 打合せ  
13日 第4回 運営委員会  
ベルマーク委員会 活動日  
19日 おはなしシュッポー活動日  
28日 全体委員会  
選考委員会 活動日

### おはなしシュッポー 読み聞かせ

11月20, 27日  
12月6, 13, 18日  
1月10, 15, 22, 31日  
2月5, 22, 27日

赤字は対面読み

